



Presseinformation

Presseeinladung: Herbstvollversammlung des Arbeitskreises Sucht am 22. Oktober

Sehr geehrte Damen und Herren der Presse,

„Die Jugend kifft!“, dies ist eine Aussage, die pädagogischen Fachkräften überall begegnet. Ist Kiffen als jugendliches Verhalten zu verstehen? Dient es als Abgrenzung von der Elterngeneration? Ist es Ausdruck eines persönlichen Stils? Soll Cannabis nicht „endlich“ legalisiert werden? Warum ist Cannabis dennoch gerade für Jugendliche so gefährlich?

In der Vollversammlung des Arbeitskreises Sucht am Dienstag, 22. Oktober 2019 geht es darum, Antworten zu diesen Fragen zu finden. Referenten der Caritas Suchtambulanz nehmen sich der Fragen an und liefern mit fachlichen Impulsreferaten die eine oder andere Antwort. Hauptkommissar Robert Kremer, Jugendverbindungsbeamter und zuständig für Rauschgiftdelikte der Polizeiinspektion Geretsried, wird aus polizeilicher Sicht zu den Fragen Stellung beziehen.

Die Veranstaltung findet von 14 bis 17 Uhr in der Jugendbildungsstätte Königsdorf, Rothmühle 1 statt. Ich darf Sie hierzu ebenfalls herzlich einladen.

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Schmid

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 - Pressestelle

Sabine Schmid

Prof.-Max-Lange-Platz 1

83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-282

Fax.: +49 (8041) 505-300

E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de

Internet: www.lra-toelz.de